



元気のよかつた頃の竹内さんの笑顔(まんなかの人)  
仲間たちと、こうして楽しい旅行に出かけたこともあつ  
たのに……。



この日、あくね登・小柳勇の両参議院議員は必勝を期して、壇上で固い握手。

## 春闘に勝ち あくねと小柳の当選を

少いため、退職後も五年間は厚生老齢年金がなく、競馬場の清掃作業や、道路工事の土方仕事をするなど生活も苦しく、昨年よりつづいて年金がつくようになった。今からどうう時だけだ、遺族の悲しがった」という意見が返ってきるのだ。映画で、社宅の屋根ひじにたため組合旗を見ながら、「三池も大変だらうが頑張ってくれ」先輩の激励に、体も痛くなるほどであった。

事実また、富浦、三川、四

山、木所、港務と、それぞれの

出身支部こそちがつても、お互

い同志を離てる壁はなかつた。

そんなものを乗り越えた人間の

心の故郷が「三池」だったの

だいた。それだけに、三池に對

する責任も重いが、それが生き

甲斐のすべてになつてゐるよう

に思つた。

三池闘争二十周年記念式典に

て開西の同志がこゝに集まつた

が、三十周年、四十周年と、み

んな元気な姿でまた集まつた

——西山支部長の木村さん

の、たゞの言葉で、心の故郷が

また元氣で会おう

「三池闘争二十周年を記念し

て開西の同志がこゝに集まつた

が、三十周年、四十周年と、み

んな元気な姿でまた集まつた

——西山支部長の木村さん

の、たゞの言葉で、心の故郷が

また元氣で会おう

——西山支部長の木村さん

の、たゞの言葉で、心の故郷が